



## EU sentencia al científico mexicano oaxaqueño Héctor Alejandro Cabrera Fuentes a cuatro años de cárcel por espionaje

La novela de espías de un pequeño pueblo de Oaxaca ha llegado a su capítulo final en una corte de Florida. El científico mexicano Héctor Alejandro Cabrera Fuentes ha sido condenado a cuatro años de cárcel por espionaje en una audiencia celebrada este martes. Cabrera Fuentes ya había confesado que fue presionado para colaborar con los servicios de inteligencia de Rusia y tuvo acceso a una pena reducida después de alcanzar un acuerdo con la Fiscalía.

<https://www.nssoaxaca.com/2022/06/21/ee-uu-sentencia-al-cientifico-mexicano-oaxaqueño-hector-alejandro-cabrera-fuentes-a-cuatro-anos-de-carcel-por-espionaje/>